

## Medienmitteilung

Muhen, 25 Mai 2018

### Stiftung Wendepunkt 2017: Solide und aktiv in die Zukunft

**Die Stiftung Wendepunkt steht auf solidem Fundament, das bestätigen die heute veröffentlichten Geschäftszahlen. Die Sozialunternehmung, die heuer ihr 25-jähriges Bestehen feiert, unterstützt Menschen in ihrer beruflichen und sozialen Integration. Im 2017 nahmen mehr als 2'000 Personen an entsprechenden Programmen und Angeboten teil, wovon Viele eine Stelle in der primären Wirtschaft fanden.**

Die Kernaufgabe der Stiftung Wendepunkt als wirtschaftsorientiertes Unternehmen mit sozialem Auftrag ist die Integrationsarbeit. Menschen werden zielgerichtet gefördert, damit Wiedereinstiege in den ersten Arbeitsmarkt gelingen. „Nachhaltige Integration geschieht Hand in Hand mit dem ersten Arbeitsmarkt“, betont Sascha Lang, Vorsitzender der Geschäftsleitung. „Dies ist nur dank der engen Zusammenarbeit mit unseren Partnern möglich.“ Die Stiftung Wendepunkt ist mit unzähligen KMUs und Grossunternehmungen im Kanton Aargau und darüber hinaus vernetzt.

#### Menschen wie Dahab und Erwin zählen

Im Mittelpunkt einer erfolgreichen Arbeitsintegration stehen die Menschen. Es sind Personen wie Dahab, gebürtige Eritereerin. Im Wendepunkt trainierte sie ihre Fähigkeiten, lernte intensiv Deutsch und absolvierte einen externen Arbeitseinsatz. Ein Job Coach begleitete und vernetzte sie mit Firmen im ersten Arbeitsmarkt. Heute arbeitet Dahab als fest angestellte Mitarbeiterin in einem renommierten Aargauer Hotel. Oder Erwin, stellenlos. Im Wendepunkt stärkte er seine Schlüsselqualifikationen. Mit der Unterstützung des Bewerbungscoaching hat er heute wieder eine Festanstellung als Fachmann Betriebsunterhalt in einem Aargauer Betrieb.

#### Zukunft aktiv gestalten

Die Stiftung Wendepunkt entstand Anfang der Neunzigerjahre, als zahlreiche Arbeitsplätze von Wirtschaftsumbrüchen bedroht waren und Tausende Menschen ihre Stelle verloren haben. Heute stehen wir vor einer neuen Herausforderung: der Digitalisierung. Bereits zahlreiche Arbeitsplätze sind dadurch schon von Veränderungen betroffen. Menschen sind, was ihre Stelle und Zukunft angehen, verunsichert. Die Stiftung Wendepunkt begegnet diesen dynamisch wandelnden Bedürfnissen proaktiv. Es werden kontinuierlich neue Lösungen gesucht und entwickelt, gerade auch im digitalen Arbeitsbereich, die den Menschen und der ganzen Gesellschaft dienen.

Muhen, 25. Mai 2018

#### Weitere Informationen:

David Fiechter, Leiter Öffentlichkeitsarbeit Stiftung Wendepunkt, Telefon 062 737 85 36, [david.fiechter@wende.ch](mailto:david.fiechter@wende.ch)

Geschäftszahlen 2017: [www.wende.ch/zahlen](http://www.wende.ch/zahlen)  
Menschen und Wendepunkte: [www.wende.ch/blog](http://www.wende.ch/blog)